

Bemerkungen:

Aufgrund der teilweise seit Monaten unbearbeiteten und unbeantworteten Anfragen/Aufträge an die Verwaltung, sehen sich die OBR-Mitglieder in ihrem ehrenamtlichen Engagement nicht ausreichend wertgeschätzt. Ein notwendiges flüssiges und effektives Arbeiten im Gremium ist auf diese Art und Weise **nicht** möglich. Auch das Bürgerinteresse hat aufgrund der unbefriedigenden Situation merklich nachgelassen. Zu häufig müssen die Mitglieder während der Bürgersprechstunde auf unbearbeitete und unbeantwortete Anfragen hinweisen.

Die Mitglieder des Ortsbeirates bitten daher um ein gemeinsames Gespräch mit Herrn Bürgermeister Herfurth. Während des Gesprächs soll anhand einiger Beispiele aufgezeigt werden, warum sich die Mitglieder des Ortsbeirates in Ihrem Engagement eingeschränkt sehen.